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Начать тест

Тема: Имя существительное (тест)
Класс – 4
Урок – русский язык
Этап урока – контроль знаний
Цели:

-  закрепить знания по теме;
-  проверить знания;
-  формировать положительную  мотивации к предмету.

   Презентация содержит макросы. В конце выставляется оценка на основе 
количества правильных ответов.  Программа возвращает к вопросам, в которых 
были допущены ошибки. Выход из тестовой программы кнопка - Esc.



Результат теста

Время: 0 мин. 38 сек.

ещё

исправить



Имя существительное – это часть речи, 
которая отвечает на вопросы:

Кто?  Что?

Что? Какой?



Имена существительные по числам: 

изменяются

не 
изменяются



В именах существительных женского рода 
на конце слова после шипящих:

всегда 
пишется 

мягкий знак

мягкий знак 
не пишется



В именительном падеже имя 
существительное  всегда употребляется:

без предлога

с предлогом



Река,  реки,  рекой,  реками  –  это: 

форма слова
река 

однокоренные 
слова



К первому склонению относятся имена 
существительные:

женского и 
мужского рода 
с окончаниями 

- а, - я  

женского рода 
с нулевым 

окончанием

мужского рода с
нулевым 

окончанием и 
среднего рода с 

окончаниями - о, - е



Ко второму склонению относятся имена 
существительные:

мужского рода с
нулевым 

окончанием и 
среднего рода с 

окончаниями - о, - е

женского рода 
с нулевым 

окончанием

женского рода 
с нулевым 

окончанием



К третьему склонению относятся имена 
существительные:

женского рода 
с нулевым 

окончанием

женского и 
мужского рода 
с окончаниями 

- а, - я  

мужского рода с
нулевым 

окончанием и 
среднего рода с 

окончаниями - о, - е



 
Найди вопросы на которые отвечают имена 

существительные:

кому? чего?

чем?зачем?каков?

как?

ответ готов!



 
Найди имена существительные, которые 
употребляются только во множественном 

числе:

брюки

ножницы суткитетради

носкималыши

ответ готов!



Найди имена существительные, которые 
употребляются только в единственном 

числе:

медь

зной

молоко

роса

туман

берег

ответ готов!


